



## Ateliers sur l'éclipse solaire du 20 mars

publié le 21/03/2015

Bien que la météo ne fût pas clémente, des élèves de CM2 ont réalisé de nombreuses activités autour du thème de l'éclipse (mesure de luminosité, photos, posters, utilisation d'un télescope, fabrication de différents types de sténopé...) que vous pourrez voir sur le document ci-dessous :

### Document joint

 [eclipse](#) (PDF de 326.2 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**